



エース

第6学年

学年だより 第3号

暑い日が続いていますが、子供たちはプールに入ったり教室でトランプをしたりして、涼しく元気に過ごしています。1学期も終わりに近づき、少しずつ表情や態度も成長してきたように感じます。委員会では5年生に教えている姿、色団活動では全校をまとめようとする姿、下級生にやさしくする姿がたくさん見られ、とてもうれしく思います。1学期も残り少ないですが、パワーの必要な2学期につなげるためにも、学習面でも生活面でも支えていきたいと思っています。

7月写真集



家庭科の風の通り道を手作り風車で調べてるよ



家庭科で洗濯の学習をしたよ
手洗いで汚れは落ちるんだね



こんな泥だらけのプールを
きれいにしたよ



委員長としてしっかり
挨拶できました



色団活動では、全校が
楽しめるようにがんばったよ



プール開きて、がんばって
考えたダンスをお披露目したよ



ぼかぼか言葉スタンプラリーは
プランニング委員の6年生の
アイデア!とっても盛り上がったよ



お知らせとおねがい

<暑さ対策について>

- 登下校の暑さが心配です。子供たちが熱中症にならないよう、冷たくなるタオル等の体を冷やすものや、日傘等の紫外線を避けるものの利用を推奨します。また、水分も多めに持たせてください。
- 7月25日(火)は“まんだら遊苑”、27日(木)は“歴史交流ステーション 日なた”と“とりでの丘”に校外学習に行きます。ここでも、暑さが心配です。上記と同じような対策をお願いします。

<立山登山について>

- 朝は5:45集合です。寝不足だと高山病になりやすいです。前日は遅くとも10時までには寝て、5時には起きるようにしてください。また、荷物はなるべく軽くしてください。(水筒ではなくペットボトル、小銭入れではなくジップロック等) 防寒着を必ず持たせてください。(フリースやトレーナー等) 立山登山についての詳細は、立山登山のしおりをご覧ください。

<おごる・おごられることについて>

- 学校では、子供たちに友達におごってはいけないと指導しています。しかし、おごったり、おごってもらったりしている子供たちがいることが分かりました。「テストで点数勝ったら、おごってあげる」という賭け事のようにしている子供も実際にいたようです。一度おごり始めると「前におごったから、次はおごって」というふうに繰り返し、金額が大きくなったりいじめにつながったりする可能性もあります。トラブルはいつ、どうやって起こるか分かりません。一度、子供たちと話し合ってみてください。

国語科 私たちにできること ～委員会で提案（コンペ）をしよう～

国語科で「私たちにできること」の学習を行いました。子供たちは委員会で自分たちにできることを考えました。まず、学校の現状を知るために、インタビューやアンケート、調査のどれかを使うと相手を納得させられると思い、自分に合った形で調べていきました。そして、その問題を解決するために、アイデアを考え、提案しました。書く単元なので、調査結果をどこに載せたら説得力があるのか、箇条書きにしたら分かりやすいのではないかなど、書き方にもこだわりました。どの子供たちもとても上手に書くことができました。子供たちは、どの発表が採用されるか、ドキドキしながら委員会で発表しました。



5年生に説明
しています！

じっくり読んで、選んでいます！



1学期 本気・元気・勇気でがんばったこと

ぼくは、本気で6年生としてそうじをがんばりました。6年生になって6年生で班長をして、どこの場所をやらしてもらおうかなどの振り分けを考えました。また、6年生でしっかりやらないといけないと思い、進んでボールを整理したり、ゴミが残らないようにモップがけをしたりしました。そして、1～5年生にも、声をかけてみんなできれいにしました。これからも6年生として、自分でしっかりそうじをしたり、指示を出してまとめたりしたいです。

ぼくは勉強に本気で取り組んだと思います。理由は、テスト前に、どうしても200点が取りたかったのでたくさん勉強したからです。結果は5年生のときよりもものすごく点数が伸びたので、家族に見せたらほめてもらったので、やりがいがあったなと思いました。今度は、200点取れるようになりたいです。

また、登校するときのあいさつもがんばりました。一生懸命あいさつをしたら、地域の人や見守り隊の方もどんどん大きな声で返してくれたような気がして、すがすがしい気持ちになりました。

最後に、プールをがんばりました。友達が支えてくれました。目標は25m泳ぎ切ることです。まだ泳ぐことはできないけれど、これからも練習をがんばって泳ぎ切り、友達を驚かせたいと思いました。

私が1学期がんばったことは三つあります。一つ目は勉強です。算数はxやyが出てきたり、分数のわり算等が出てきたりして覚えにくいといけにことが増えたけれど、分からないことを最後まで本気で勉強しました。そのおかげで期末テストでよい点数を取れました。

二つ目は、あいさつです。6年生になって、登校の班長になり、1年生のお手本になるために、今まで以上に大きな声であいさつをしました。

三つ目はプールです。私ははじめ、平泳ぎが全然できませんでしたが、でも、友達に教えてもらってがんばったらできるようになりました。

2学期はあいさつも勉強もお手本になれるようにしたいです。プールでは泳ぎができるようになりたいです。

私は、本気で委員会に取り組んできました。今年は6年生で、5年生が委員会に入りました。だから5年生の手本となれるよう、あいさつ運動を強化したり、新しい企画をたくさん考えたりしてきました。ぽかっと放送や、ぽかぽか週間、集会やスタンプリ等、みんながぽかぽか言葉やあいさつの大切さを知ってもらうためにがんばりました。今は、少し結果はできているのかなと思います。

2学期は、6年生が考えたコンペから、何か新しいことを始めたり、大きな企画も考えたりしたいです。今は結果は少しでも、卒業するときにはぽかぽか言葉をつかう北部っ子がたくさん増えるようにがんばります！

私がかんばったことは、算数の授業で挙手をするということです。昨年はあまり手を挙げていませんでした。でも、もっとがんばりたいと思い、手を挙げるとだんだん自分に自信ができました。黒板に答えを書くことも楽しかったので、もっとがんばりたいと思いました。2学期からも他の授業でも手を挙げられるようになりたいです。

